

Doppelabschluss-Abkommen mit Polytechnischer Universität Madrid

Mit der Unterzeichnung eines Doppelabschluss-Abkommens zwischen der Fakultät für Informatik und Elektrotechnik der Universität Rostock und der Fakultät für Telekommunikationssysteme der Polytechnischen Universität Madrid in Spanien wird die langjährige erfolgreiche Zusammenarbeit beider Einrichtungen auf eine neue Stufe gehoben. Für die Universität Rostock ist dies das zweite Double Degree-Abkommen mit einer internationalen Partneruniversität. Nun können die Elektrotechnik-Studierenden beider Universitäten einen Teil ihres Master-Studiums an der jeweils anderen Universität absolvieren und erhalten bei Erfolg den Master-Abschluss beider Universitäten.

Das Abkommen eröffnet für Studierende umfangreiche Möglichkeiten. Sie profitieren von den Fächerangeboten beider Einrichtungen, sammeln internationale Erfahrungen und können im Gastland in studienbegleitenden Sprachkursen auch die jeweilige Landessprache erlernen. Mit einem internationalen Doppelabschluss ausgestattet, besitzen diese Absolventen ein Alleinstellungsmerkmal und somit beste Voraussetzungen für den Start ins Berufsleben.

Vorausgegangen ist dem Double Degree-Abkommen ein über 10-jähriger intensiver gegenseitiger Austausch von Lehrkräften beider Institutionen im Rahmen des europäischen ERASMUS-Programms, die regelmäßig Gastvorlesungen an der jeweils anderen Universität halten. Neben der Dozentenmobilität verstärkt das neue Abkommen nun insbesondere die Mobilität der Studierenden.

Um diesen Doppelabschluss zu erlangen, müssen die Elektrotechnik-Studierenden mindestens ein Semester an der Partneruniversität erfolgreich absolvieren. Sie belegen dort Vorlesungen und können auch ihre Masterarbeit verfassen.

Kontakt:

Prof. Dr.-Ing. habil. Volker Kühn
Dekan der Fakultät für Informatik und Elektrotechnik
Universität Rostock, Albert-Einstein-Straße 2, 18059 Rostock
Tel.: +49 (0)381 498 7001
E-Mail: dekan.ief@uni-rostock.de